

地域だより ShiBaTa

芝田地域だより 6号 発行: 2018年6月

発行者: 芝田一丁目町会 芝田商店会

芝田一丁目町会・芝田商店会

二十九年度定時総会開催報告

平成三十年五月十二日(土)、備後屋ビル六階会議場において、芝田一丁目町会・芝田商店会の平成二十九年度定時総会が開催されました。議長に指名された三島会長より、本総会の開会が宣言され、本総会は規約に基づき有効に成立了旨が報告された後、直ちに審議へと入りました。

まず、管副会長より平成二十九年度事業報告、つづいて平成二十九年度会計報告が、芝田一丁目町会の山口会計、芝田商店会の千星会計より報告されました。高橋会計監査より会計報告があり、賛成多数で承認されました。

続いて管副会長より、平成三十年度の「商店街創立五十周年」の記念事業を盛り込んだ事業案が提案されました。平成三十年度会計予算案が芝田一丁目町会の山口会計、芝田商店会の千星会計より報告され、賛成多数で承認されました。二十九年度定時総会は、滞りなく閉会致しましたことをここに報告させて頂きます。

商店街50周年記念事業

今年は当商店街が現在の場所に移って50周年の節目の年にあたります。それを記念して、当時の商店街や市場の様子を地図に残したいと考え、現在制作中です。現在と当時の変遷を比較してみてください。製作中の地図には、昭和三十一年頃の芝田町の路地の風景や当時の乗り物などを盛り込み、忠実に再現していくたいと考えております。



阪急梅田駅の北側に位置する一帯に広がる芝田町は、かつては住民の暮らしを支えるさまざまな商店が軒を連ね、活気に溢れていました。路地があちこちに走り、芝田町商店街も今とは異なり、乾物屋や豆腐屋、生鮮食料品を扱う店舗が軒を揃えていました。



ゆっくり走ろう梅田東 ～ゾーン30が整備されました～



当商店会では、2年前より道路についての勉強会を行い、ゾーン30整備の必要性を度々警察へ要請して参りました。その結果、今年2月に商店街道路の整備が完了致しました。今後、梅田東全地域へ広げて参りたいと考えております。ゾーン30とは、生活道路における歩行者などの安全な通行を確保することを目的として、平成23年より警視庁が推進している対策です。区域(ゾーン)を定めて最高時速30 km/hの速度規制を実施するとともに、ハンプの設置などの対策を必要に応じて組み合わせ、ゾーン内における交通事故の減少を図ることを目的としています。



梅北地下道の銘板は、地下道完成当初昭和三年(1928)、入口のあるたび田二丁目アミドリマート前に移設が完了致しました。お近くには是非お立ち寄り下さい。



安らぎの街「梅田東」を彩る花々
～パンジー・ストック・菜の花～

梅田東を彩る季節の花々は「梅田東連合振興町会」が設置し、その花々はヤンマーシンビオシス(株)で栽培されています。今年は、年始よりパンジー、2月中旬よりストック、4月中旬より菜の花とマリーゴールドを設置し、常に花の咲きほこる、彩のある街にしたいと考えています。



地域の方々には日々の水やりにご協力頂き、誠にありがとうございます。今後は7月に「ひまわり」を予定しております。今後とも花事業へのご理解とご協力を、よろしくお願い申し上げます。



芝田商店会では、本年度も様々なおもてなしを考えております。春は四月より「菜の花」のバナーにて皆さまをお迎え致しております。

地域一斉清掃

毎月第2月曜日は梅田東連合町会の一斉清掃の日です。当商店会、芝田一丁目町会の皆さんと、3月12日、4月9日、5月14日に商店街周辺の清掃を行いました。ゴミのほとんどはタバコの吸殻です。



1月9日(火)、迷惑自転車啓発キャンペーンを行いました。大変寒い中、沢山のボランティアの方々にご参加頂きました。大阪市では市民の安全で快適な生活環境を守るために市内鉄道駅周辺300メートル範囲を「自転車等の放置禁止区域」としています。当商店街ご利用の際にはDDハウス横の駐輪場を是非ご利用ください。



二〇一八年四月三日(火)
「ホテルユニバース大阪梅田」が
グランドオープンし、当商店街の一員となりました。
どうぞよろしくお願い致します。



梅田東連合 防災訓練



Facebook : <https://www.facebook.com/shibatasyotengai> ホームページ: <http://www.shibata-shotenkai.com>